
■ココス

久しぶりにココスへ行きました。
つくばに住んでいる頃は、本社がつくば市にあったという事で
親しみもあり、よく行きました。
まぁ、頻度としては、ガストとかデニーズの方が多かったかも知れませんが。
ちょっと割高感と言うか、高級感と言うかがありました。
今日、ランチに行きましたが、ランチは良心的な料金でした。
ハンバーグ系を食べようと思いましたが、パスタ系に変更。
食べすぎ注意で、ちょうど良かったです。
ちょっと冷えていた感じもありましたが、味はまぁまぁでした。
今は、すき家とかのゼンショーグループなのですね。
そしてついに、1 月も終わりですね。
もうすぐ日本に帰ってきて 2ヶ月になろうとしています。
色々あったけど、早いなぁ。
半分は、就職で頭を悩ませていますが…。
どうなっているんだ！！
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